

IJBG ミーティング 佃新会長閉会ご挨拶

- ・ ご紹介にあずかりました三菱重工業の佃でございます。
- ・ 次回の本会合より、福原さんに代わり、IJBG 日本側会長を務めさせていただくこととなりました。
- ・ 昨年より副会長として名前を連ねていたわけですが、前回のベニス会議の際、急な用件が入り伺えなくなってしまう、実は初めてこのミーティングに参加させていただいた次第です。
- ・ もちろん、本会合のプログラム策定期間から参画させていただいておりましたので、会議の内容自体は承知しておりましたが、それぞれのスピーカーの熱い想いが伝わり、必ずやこの 2国で世界に大きく貢献できるような成果を生み出していただけたものと、期待が大きく膨らむようなフルーツフルな会議だったと思います。
- ・ また、日伊両国政府の物心両面からのサポートとイタリア貿易振興会、JETRO のバックアップ体制の素晴らしさにも言及しないわけにはまいりません。
- ・ これから、福原会長のおっしゃられた想いを引き継ぎながら、ザツパ会長と一緒に、新しい日伊ビジネスグループを創ってまいりたいと思います。
- ・ 次回の IJBG は、イタリア側主催で、来年の秋にローマで開催いただけるそうです。今回も多くのお客さまをイタリアからお迎えしましたが、次回は我々も、コアメンバー企業はもちろん、商工会議所や JETRO、日本経団連などに働きかけて、ビジネスにも直結できるようなミッションを派遣したいと考えております。
- ・ 引き続き、皆さまのお力添えをお願い申し上げ、来年、ローマで再会させていただくことを楽しみにしながら、閉会とさせていただきます。ありがとうございました。そして、今後ともよろしくお願い申し上げます。

以上